



**Misión Permanente de Guatemala**  
ante la Organización de las Naciones Unidas  
y otros Organismos Internacionales  
Ginebra, Suiza

Nota.326/DH/14  
Ginebra, 15 de abril de 2014

Señora Alta Comisionada

Tengo el agrado de dirigirme a usted, en ocasión de hacerle llegar las respuestas del Estado de Guatemala relativo al cuestionario sobre la Promoción de los Derechos Humanos mediante el Deporte y el Ideal Olímpico, de conformidad con la Resolución 24/1 del Consejo de Derechos Humanos.

Al agradecer tomar en cuenta la información enviada, aprovecho la oportunidad para renovarle las muestras de mi más alta y distinguida consideración.

Embajador Francisco Villagrán de León  
Representante Permanente



Sra. Navanethem Pillay  
Alta Comisionada para los Derechos Humanos  
Palacio Wilson  
Ginebra, Suiza